

■ VILLAMAYOR

El Consistorio invierte 100.000 de fondos propios en la creación de empleo a lo largo del año

Las diez recientes incorporaciones de trabajadores reforzarán las áreas de servicio de limpieza, mantenimiento y administración

EÑE | VILLAMAYOR

El Consistorio de Villamayor culmina el proceso de contrataciones de este año con la reciente incorporación este mes de una decena de trabajadores que permitirán reforzar las áreas del servicio de limpieza viaria, mantenimiento de zonas verdes, administración e incluso el servicio de biblioteca pública.

Así, a lo largo de este año se ha logrado concretar un total de 27 contrataciones en las que se han invertido cerca de 100.000 euros de fondos propios que se han sumado a distintas subvenciones de las administraciones públicas que han permitido cofinanciar la gestión de los empleos.

Este mes se han incorporado al trabajo media docena de peones para la limpieza gracias a dos subvenciones, una para la recolocación de parados de larga duración de la que se han beneficiado 4 personas y el resto dentro de una subvención destinada a contratar a parados en riesgo de exclusión social. Las tareas que abordarán a lo largo de medio año incluyen tanto la limpieza viaria como de jardines, de la ribera del río y limpieza en general.

A ellos se han sumado dos peones para las áreas de servicios y mantenimiento que se dedicarán a las reparaciones básicas y reforzar estos dos campos de trabajo. Entre las primeras tareas que han iniciado está el repaso y actualización de la señalización viaria horizontal de las zonas más cercanas a los centros escolares para mejorar la visibilidad de la señalización a los conductores y la seguridad



Trabajos realizados por obreros en Villamayor. | EÑE

de los niños que acudirán desde el miércoles a los colegios.

En el caso del auxiliar administrativo su trabajo será atender el servicio telefónico del Centro de Salud y reforzar al Trabajador Social municipal en la tramitación de expedientes como por ejemplo los del Banco de Alimentos. Este bloque de empleados ha sido contratado a media jornada durante seis meses en tanto que el puesto de auxiliar de biblioteca tendrá la misma jornada pero una duración de un año. El desempeño en el que se centrará durante este

tiempo será la puesta en marcha de la nueva biblioteca infantil en el edificio multiusos que ya está habilitada y en la que se ubicará a los niños prelectores y de primera infancia. Según destacó el teniente de alcalde, Daniel Velasco: "Con fondos propios, en lo que va de año, también hemos contratado hasta junio a 9 peones y, cuando acabaron sus contratos hemos sumado otros 6 peones de jardinería y 2 oficiales. Es un esfuerzo para las arcas municipales y también un éxito de la Bolsa de Empleo por la rotación de trabajadores que se logra".

■ SANTA MARTA



El colegio Miguel Hernández es el más grande de Santa Marta. | EÑE

Cerca de 1.900 alumnos de Infantil y Primaria regresan a las aulas el próximo miércoles

EÑE | SANTA MARTA

Cerca de 1.900 alumnos de Santa Marta inician el miércoles el nuevo curso escolar 2014-2015 en los cinco centros educativos del municipio. Un curso que mantendrá el volumen de matriculación respecto al año anterior, con un ligero incremento en los escolares que acceden por primera vez a su etapa educativa.

En cuanto a la matrícula en los tres centros de Educa-

ción Infantil y Primaria, el número total de alumnos matriculados entre los tres centros, Miguel Hernández, San Blas y Martín Gaité, asciende a 988, lo que supone casi el 53% del total, de los que la mayoría corresponden a Primaria. En Secundaria, el periodo de matriculación finalizará esta semana y se espera que en ESO y Bachillerato se matriculen en torno a otros 900 nuevos alumnos en los dos institutos.

■ CARBAJOSA



Arranca la obra de las gradas del campo de fútbol.

Las obras que permitirán dotar con gradas para acomodar a los espectadores en el campo de fútbol ya han comenzado. El recinto contará con una cómoda zona cubierta gracias a una inversión de 120.000 euros. | EÑE

Talleres de manualidades en el Supercampus

Los chavales de Villamayor que han participado a lo largo de los meses de verano en las actividades municipales del Supercampus concluyeron sus días de ocio con un taller de manualidades en el que han aprendido distintas técnicas para mejorar su manejo de materiales como la plastilina. Los destinatarios de estas clases fueron los niños más mayores que han acudido a las propuestas de tiempo libre que concluyeron con una fiesta. | EÑE



■ SANTA MARTA

La asociación Tierno Galván organiza una charla sobre el libro 'Tan alta como un ciprés'

El libro en el que nueve mujeres narran su lucha por superar el cáncer de mama: 'Tan alta como un ciprés', será el protagonista del retorno de las actividades de la asociación cultural Tierno Galván. La charla sobre este libro será el día 25 a partir de las seis y media en el auditorio Enrique de Sena y, cabe recordar que las autoras del libro ya han entregado los más de 12.000 euros recaudados con la venta del mismo al Centro de Investigación del Cáncer que está en el campus Unamuno. | EÑE

AYUNTAMIENTO DE VILLAMAYOR (Salamanca)
anuncio

Convocatoria para la selección de profesores de Trombón y Contrabajo con el objetivo de constituir una bolsa de empleo para cubrir las posibles vacantes que puedan producirse en las plazas de profesor de Trombón y Contrabajo para el curso 2014/2015.

Se abre el plazo de presentación de solicitudes para participar en la convocatoria para la selección de profesores de Trombón y Contrabajo con el objetivo de constituir una bolsa de empleo para cubrir las posibles vacantes que puedan producirse en las plazas de profesor de Trombón y profesor de Contrabajo para el curso 2014/2015.

Presentación de solicitudes: del 9 al 15 de septiembre (ambos incluidos), en horario de 09:00 a 14:00 horas, en el Ayuntamiento de Villamayor.

Las bases de la convocatoria podrán consultarse en el Ayuntamiento de Villamayor, en horario de 09:00 a 14:00 y en la página <http://villamayor.sedelectronica.es>, sección Empleo Público.

En Villamayor, a 5 de septiembre de 2014
EL ALCALDE,
Fdo. Ángel Luis Peralvo Sánchez